

5月30日（土）晴れ

明日、日曜日で5月も終わりです。3月から続いてきた臨時休校も解除となり、来週から、段階的に通常の学校活動が始まります。この間、自宅で過ごした子、学校の「特例預かり」後に児童館で過ごした子など、それぞれの場で見えない敵を意識しながら時を過ごしてきました。手洗い・消毒やマスクの着用など注意をよく守ってみんなで乗り切りました。まだまだ油断は出来ませんが、学校の再開に向けた第1歩を喜ぶしたいと思います。

今日は8人の子が一日ゆったりと児童館に来て過ごしました。来週は利用人数も多くなりますが、今まで通り3蜜を意識して保育を進めていきます。



5月26日（火）あめ

感染症を防ぐ為、深草児童館のおやつ時間は、子どもたちが安心して過ごせるように、手洗い・消毒はもちろん、子どもたち同士の間隔をあげながら過ごしています。この日は、普段とは違い、A・Bクラス合同でおやつを食べました。予防の配慮をしつつ、今後も子どもたちが元気に過ごせるように頑張りたいと思います！



5月22日(金) 曇り

外はだんだんと暑くなってきましたね！児童館ではレゴ遊びが流行中です。登館するとみんな一目散にレゴに飛びついています☆色々なパーツを組み合わせて、一人ひとり工夫がされた面白い作品をたくさん作っています。最近は理想のおうちや庭を作る子どもが多い印象です！今日はどんなものを作るのか…楽しみです！



5月14日(木)はれ

深草児童館では月に1度、防災訓練を行なっています。昨日は「感染症」について改めて訓練を行ない、手洗い・うがいの大切さなどを学びました。気温が高い日が続いていますので、熱中症にはご注意ください。



5月2日(土)はれ

5月がスタートしました。ここ最近、天気もよく気温も高くなってきましたね。児童館では半そでの子も増え、初夏を感じます。今日はラジオ体操をしたり、虫やトカゲを探しに散歩したり、たくさん体を動かしました！外出自粛中でも、適度な運動は必要ですね。

